

Februar 2020

Liebe Walkerinnen und Walker,

schon ist der erste Monat des neuen Jahres vorbei! Wir haben wieder aktiv losgelegt.

Zuerst jedoch noch die Bilder vom Silvesterwalk auf der Kasterer Höhe:



Unsere diesjährige Neujahrswanderung ging ausnahmsweise nicht durch die Natur, sondern bei eisigem Wind durch den Düsseldorfer Medienhafen. Mit 22 Teilnehmern sind wir am 12. Januar mit der Bahn nach Düsseldorf gefahren, wo ein Gästeführer uns zwei Stunden durch den Medienhafen führte und viele interessante Dinge erzählte.

Im Anschluss führte der Weg durch die Altstadt zum Brauhaus Schumacher zum Mittagessen. Die gesamte Strecke betrug 7,5 km.



Unsere erste Walkingveranstaltung war wie immer das Waldwalking auf den Hinsbecker Höhen in Nettetal. Mit 11 Teilnehmern waren wir recht gut vertreten. Leider sind wir nicht ganz trocken geblieben. Die meisten sind 6 km gewalkt. Dann haben wir gemütlich in der Jugendherberge am Kamin gesessen und auf die 12 km Walker gewartet.



Am **21. Februar (Karnevalsfreitag)** planen wir ein lustiges Karnevalstraining. Kostümiert euch und seid um 16:30 Uhr auf dem Vereinsgelände in Stürzelberg. Im Anschluss wollen wir gemeinsam im Vereinshaus essen.

Einen weiteren Neuzugang in den Walkingreihen kann ich auch noch verkünden: Annette Lenke ist ab sofort mit dabei!



Kerstin